



IV Международная научная конференция

«В ЦЕЛЯХ УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ
ЦИВИЛИЗАЦИИ: СОТРУДНИЧЕСТВО, НАУКА,
ОБРАЗОВАНИЕ, ТЕХНОЛОГИИ»



Путь стран СНГ к 17 ЦУР: комплексный подход

Первое информационное письмо

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

18–21 ноября 2025 года в Российском университете дружбы народов имени Патриса Лумумбы (РУДН, Москва) пройдёт IV Международная научная конференция «В целях устойчивого развития цивилизации: сотрудничество, наука, образование, технологии. Путь стран СНГ к 17 ЦУР: комплексный подход».

Цель конференции – обсуждение экспертным научным сообществом приоритетных вопросов современности, проблем и вызовов, возможных тенденций и направлений развития стран СНГ, а также повышение информированности о глобальных целях устойчивого развития человечества.

Задачи конференции:

- сформировать «повестку дня» для среды экспертов и исследователей на основе принципов сотрудничества и партнёрства, приоритета целей устойчивого развития;
- организовать взаимодействие между образовательными, научно-исследовательскими организациями и органами государственной власти в рамках научно-технических мероприятий на региональном и мировом уровнях;
- продолжить развитие рабочей платформы для обсуждения и обмена опытом среди экспертов, практиков, молодых ученых.

Формат проведения: гибридный (очно-заочный, с организацией трансляции для возможности подключения участников). Ожидаемое количество участников – не менее 1500.

Ядро целевой аудитории: представители экспертных научных сообществ России, стран СНГ и БРИКС.

Участники: российские и зарубежные ведущие ученые, молодые ученые, представители органов государственной власти, представители различных сфер бизнеса, эксперты в области устойчивого развития, экологического, социального и корпоративного управления.

Программой предусмотрены:

- **День 1** (18 ноября). Открытие конференции. Пленарное заседание «Путь стран СНГ к достижению целей устойчивого развития: комплексный подход»

- **Дни 2, 3, 4** (19–21 ноября). Сессии в рамках трех крупных тематических треков. Мероприятия молодежного трека.

День 2 (19.11.2025). Трек «Биосфера»

ЦУР 2 (ликвидация голода)

ЦУР 6 (чистая вода и санитария)

ЦУР 7 (недорогостоящая и чистая энергия)

ЦУР 9 (индустриализация, инновации и инфраструктура)

ЦУР 11 (устойчивые города и населенные пункты)

ЦУР 13 (борьба с изменением климата)

ЦУР 14 (сохранение морских экосистем)

ЦУР 15 (сохранение экосистем суши)

День 3 (20.11.2025). Трек «Общество»

ЦУР 3 (хорошее здоровье и благополучие)

ЦУР 4 (качественное образование)

ЦУР 5 (гендерное равенство)

ЦУР 10 (уменьшение неравенства)

ЦУР 17 (партнерства в интересах устойчивого развития)

День 4 (21.11.2025). Трек «Экономика, политика, право, партнерства»

ЦУР 1 (ликвидация нищеты)

ЦУР 7 (недорогостоящая и чистая энергия)

ЦУР 8 (достойная работа и экономический рост)

ЦУР 9 (индустриализация)

ЦУР 10 (уменьшение неравенства)

ЦУР 12 (ответственное потребление и производство)

ЦУР 16 (мир, правосудие, эффективные институты)

ЦУР 17 (партнерство в интересах устойчивого развития)

РУДН выступит рабочей платформой для обмена опытом среди ученых, лидеров компаний, представителей органов государственной власти и экспертов в области устойчивого развития, экологического, социального и корпоративного управления. Специалисты поделятся своими знаниями и опытом для реализации научных, академических и социально значимых проектов для достижения 17 Целей устойчивого развития ООН.

В рамках молодёжного трека конференции пройдут конкурс «Проектный старт: научная повестка по странам приема» для студентов РУДН, а также Всероссийский конкурс для студентов других вузов «Страны мира: партнерство в целях устойчивого развития», кейс-чемпионат. Предваряет мероприятия конференции по целям устойчивого развития Молодежная сателлитная конференция «Наука в действии: на пути к устойчивому развитию» (29 октября 2025 года).

Регистрация на конференцию доступна по ссылке: <https://clck.ru/3Lkikk>

По вопросам проведения сателлитных мероприятий в ваших организациях просим обращаться к организационному комитету Конференции.

Почта организационного комитета конференции:
sdgrudn@pfur.ru

Контактное лицо: Екатерина Бузыкина, руководитель центра управления научной репутацией, почта:
buzykina_ea@pfur.ru.

Место проведения: Российская Федерация, город Москва, Российский университет дружбы народов имени Патриса Лумумбы, ул. Миклухо-Маклая, д. 6.

Подробнее о конференции на сайте РУДН: <https://clck.ru/3LkiqC>



Председатель Оргкомитета
Президент РУДН
Академик РАО



В.М. Филиппов

CIS Countries' Pathway to 17 SDGs: Integrated Approach

First Information Letter

DEAR FRIENDS!

Peoples' Friendship University of Russia named after Patrice Lumumba is to host the 4th International Scientific Conference 'For the Sustainable Development of Civilization: Cooperation, Science, Education, Technology. CIS Countries' Pathway to 17 SDGs: Integrated Approach'. The conference is scheduled on November 18-21, 2025.

The aim of the Conference is to discuss priority issues of our time, problems and challenges, possible trends and directions for the development of the Commonwealth of Independent States (CIS) by the expert and youth scientific community, as well as to raise awareness about the global goals of sustainable development of humanity.

The conference objectives include:

- Formulating an agenda for experts and researchers based on the principles of cooperation and partnership, the priority of sustainable development goals.
- Organizing interaction between educational, research institutions and public authorities within the framework of research and technical events at the regional and world levels.
- Continuing the development of a working platform to discuss and exchange experience among experts, practitioners and young researchers.

Conference format: hybrid (in-person and distance, using information and communication technologies to connect participants). The expected number of participants is at least 1,500.

Core target audience: representatives of expert and scientific communities of Russia, the CIS and BRICS countries.

Attendees: Russian and foreign leading scientists, young researchers, representatives of the public and private sector, experts in sustainable development, environmental, social and corporate governance.

The programme encompasses:

- **Day 1** (November 18). Conference opening. Plenary session 'CIS Countries' Pathway to 17 SDGs: Integrated Approach'
- **Day 2, 3, 4** (November 19-21). Sessions within three large thematic tracks. Youth Track events.

Day 2 (November 19). BIOSPHERE TRACK

- SDG 2 (Zero Hunger)
- SDG 6 (Clean Water and Sanitation)
- SDG 7 (Affordable and Clean Energy)
- SDG 9 (Industry, Innovation and Infrastructure)
- SDG 11 (Sustainable Cities and Communities)
- SDG 13 (Climate Action)
- SDG 14 (Life below Water)
- SDG 15 (Life on Land)

Day 3 (November 20). SOCIETY TRACK

- SDG 3 (Good Health and Well-Being)
- SDG 4 (Quality Education)
- SDG 5 (Gender Equality)
- SDG 10 (Reduced Inequality)
- SDG 17 (Partnership for the Goals)

Day 4 (November 21). ECONOMICS, POLITICS, LAW, PARTNERSHIPS TRACK

- SDG 1 (No Poverty)
- SDG 7 (Affordable and Clean Energy)
- SDG 8 (Decent Work and Economic Growth)
- SDG 9 (Industrialization)
- SDG 10 (Reduced Inequality)
- SDG 12 (Responsible Consumption and Production)
- SDG 16 (Peace, Justice and Strong Institutions)
- SDG 17 (Partnership for the SGDs)

RUDN University will serve as a working platform for the exchange of experience among researchers, company leaders, government officials and experts in sustainable development, environmental, social and corporate governance. Specialists will share their knowledge and experience to implement research, academic and socially significant projects to achieve the 17 UN Sustainable Development Goals.

The Youth Track of the conference will include the contest ‘Project Start: Scientific Agenda for the Countries of Admission’ for RUDN students, as well as the All-Russian competition for students from other universities ‘Countries of the World: Partnership for Sustainable Development’ and a Case Championship. The events of the Conference on Sustainable Development Goals will be preceded by the Youth Satellite Conference ‘Science in Action: Towards Sustainable Development’ (29 October 2025).

Registration form is available via the link: <https://clck.ru/3Lkikk>

For questions regarding satellite events in your organizations, please contact the Conference Organising Committee.

Conference Organising Committee e-mail: sdgrudn@pfur.ru

Contact person: Ekaterina Buzykina, Head of Scientific Reputation Management Center, e-mail: buzykina_ea@pfur.ru).

Conference venue: Peoples’ Friendship University of Russia named after Patrice Lumumba (RUDN University), 6 Miklukho-Maklaya st., Moscow, Russian Federation.



Chairman of Organising Committee
President of RUDN University
Academician of the Russian Academy of
Education

A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized, overlapping loops and lines, positioned above a horizontal line.

V.M. Filippov